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Guten Tag Herr Bühring,

wir haben von Seiten der Speyerer Wählergruppe ein paar Fragen, die sie eventuell kurz per email
beantworten könnten, oder falls sie es für angemessen erachten in einer der Nächsten Sitzungen
besprechen.

Zum einen hörten wir von Bürgern, dass die Anzahl der Solarpanele, die sie auf ihren Dächern
anbringen konnten reduziert wurde, da der nächste Übergabepunkt zu weit entfernt sei und eine
sinnvolle Einspeisung des generierten Stroms deshalb nicht möglich ist.
Da der Ausbau der Photovoltaik immer mehr Fahrt aufnimmt, auch durch die attraktiven Angebote aus
Ihrem Hause, gehen wir davon aus, dass das Netz entsprechend angepasst werden muss. Zu diesem
Themenkomplex haben wir die folgenden Fragen:

 Wie ist die Verteilung der Übergabepunkte über das Stadgebiet?
 Gibt es hier Gebiete die Unerversorgt sind?

Falls ein Ausbau nötig und schon in Planung sein sollte wären wir über die Information was wann
geplant ist sehr dankbar.

Das zweite Thema, dass uns beschäftigt hat ist der Wartungszustand der Schieberdeckel und
Hauptwasserleitungen. Hier haben wir gehört, dass es zu Problemen insbesondere auf der Hauptstraße
gekommen ist.
Dazu folgende Fragen:

 Wie sind hier die Wartungszyklen?
 Nachbargemeinden scheinen die Schieber vor dem Winter flächendeckend zu schmieren.

Findet etwas ähnliches bei uns auch statt?

Sollen Sie die Fragen in einer anderen Form, zum Beispiel als PDF, benötigen geben Sie mir bitte
Bescheid, dann werden ich das selbstverständlich nochmal in der entsprechenden Form aufbereiten.

Mit freundlichen Grüßen
Sarah Mang-Schäfer
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